

Joven cantante mexicano se presenta en provincia cubana de Santiago de Cuba



La Habana, 16 sep (RHC) El joven cantante mexicano Carlos Alberto Solís se presenta esta noche en la Sala Dolores de Santiago de Cuba, donde ofrece un concierto titulado México en el corazón de Santiago.

Acompañado de varios intérpretes de la ciudad oriental y el Sexteto Los Guanches, el espectáculo cuenta con números musicales de merengues, mariachis fusionados con salsa, baladas, así como de canciones de la autoría del Comandante cubano Juan Almeida.

Carlos Alberto sobrino del afamado cantante azteca Javier Solís, visita la capital santiaguera donde mantiene relaciones con integrantes del grupo Folklorico Cutumba, quienes colaboran con su proyecto artístico y en su nuevo disco con canciones de autores cubanos.



Radio Habana Cuba